
SCHÖNERES  PURKERSDORF 

VERSCHÖNERUNGSVEREIN DER 

WIENERWALDSTADT PURKERSDORF 
  

                             Vorstandssitzung 20.04.2021 
anwesend: Prof.Dr.Matzka,H.Winna,S.Magyar.H:Pettirsch,V.u.N.Hlavka,S.Schauer,DI Czerny-

Riess,K.Hekele,Dr.Parzer,H.Wolkerstorfer,R.Bienek,ab 20h30 DI Oppitz 

1. Begrüßung 

Der Obmann begrüßt alle zugeschalteten Teilnehmer 

Dr.Liehr schaltet sich dazu 

2. Friedrich Schlögl-Grab 

Wurde vom Verein renoviert. Dank an Harald Wolkerstorfer für die Aufbringung des Kieses. Jetzt 

überlegen wir den QR-Code anzubringen. Andrea meint nicht zu dominierend.Auf der Grab-

Umrandung?Fa.Riess-Emailtafeln kosten ca. Euro 450,-- oder von Fa.Austroflex in Gablitz. QR-Codes 

sollten allgemein angebracht werden, Schlögl-Tafel als Anfang.KV-Anschlag wird eingeholt durch 

Michael Köck. 

3. Ehrengrab Rudolf Wolfsgruber 

Der Grabstein war umgestürzt. Mußte wieder aufgestellt werden. Wolfsgruber war FFW-

Kommandant.Gesspräch mit M.Gindl, FFW würde mitzahlen. Wenn die Inschrift noch leserlich ist, 

kann Henriette das nachziehen. Sie schaut sich das an, schwarze Farbe hat sie noch. 

Ehrengräber werden entweder von Nachkommen oder von der Gemeinde gepflegt, nur die Grabgebühr 

entfällt. 

Der SCHAUKASTEN muß betreut werden. Der Vertrag wird jetzt nur für 1 Jahr 

abgeschlossen.M.Köck fragt wo erreicht man meht Menschen?Liehr: Hat das früher alle zwei Wochen 

getauscht, das ist natürlich viel Arbeit. Es wird festgestellt daß die Gemeinde mit den Vereinen schlecht 

umgeht. 

Magyar: Jetzt zu wenig Veranstaltungen, da kann man nicht alle 14 Tage wechseln.Hlavka: die 

Renovierung der Schaukästen ist beauftragt, der Verein sollte das schon nutzen.M.Köck schlägt den 

Schaukasten im Schloßpark vor.Die Errichtung würde Euro 300,-- kosten.Hlavka: Ansuchen an die 

Gemeinde im Einvernehmen mit Grundeigentümer. Es gibt verschiedene Normen. 

Also Absage an die Stadtgemeinde. Aber im Schloßpark. Mit DI Herzog sprechen. Also noch eine 

Sitzung allein für den Schaukasten.Köck meint eher als Info-Tafel Programmieren.  

Die Miete für die Linzerstraße 14 wurde uns vür 2020 erlassen weil wir keine Förderung bekommen. 

Wir vermissen die Wertschätzung durch die Gemeinde. 

4. Homepage 

               Wurde bis jetzt nicht gepflegt.Die Gemeinde-homepage kostet Euro 111.80 im Jahr. M.Köck: wenn wir 

QR-Codes verwenden dann brauchen wir die homepage.Eine eigene homepage macht Sinn aber ist viel Arbei 

die Betreuung.Liehr: Wir wollten Werbung für den Verein machen, früher wurde viel angesehen.Matzka: 

Purkersdorf online für Verein Domain Euro 29,-- im Jahr, M.Köck würde das bezahlen und unter P.online 

behalten. Eigene domain, aber keinen da-server und die beidern Seiten miteinander verlinken, unter neuem 

Namen „Verschönerungsverein Purkersdorf“. 

5. Zupf-Trupp 

R.Bienek hat die Aufgabe übernommen. Das Gießen durch die Gemeinde klappt nicht gut. 

Begrüßunt DI Oppitz 

6. Flurreinigung 

Die Gemeinde hat schon ausgeschickt. Aber wir müssen die Covid-Regeln einhalten, mit 

Ausgangssperre untertags. Erst ab Mitte Mai wird das möglich sein. 

7. Allfälliges 

              Andrea schimpft über Nachbarn die Blumentöpfe in die Grünstreifen stellen und dass Mähen 

erschweren. 

Der Obmann schließt die Sitzung um 21h 30.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Stadtverschönerungsverein Purkersdorf – Vorstandssitzung 

Freitag, 10. September 2021  

17 Uhr Garten und Gourmet  

Anwesend:  

Christian Matzka, Barbara Hlavka-de Martin, Harald Wolkerstorfer, Reiner Bienek, Andrea 

Czerny-Riess, Heinz Weiss, Stefan Magyar, Henriette Pettirsch, Hannelore Weiss, Hannelore 

Winna.   

Alle anderen Vorstandsmitglieder waren entschuldigt.  

Protokoll: Christian Matzka  

 

1. Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit.  

 

2. Bericht vom Gespräch mit Bgm. und Vbgm. Daran nahmen Christian Matzka, 

Barbara Hlavka-de Martin, Andrea Czerny-Riess teil. Dabei wurde vereinbart, dass die 

Gemeinde die Steinmetzarbeiten beim Ehrengrab Wolfsgruber übernimmt.  

 

 

3. Das Ehrengrab Wolfsgruber wird von Harald Wolkerstorfer mit einer Grabeinfassung 

und Bepflanzung gestaltet. Kosten 480 Euro. Die Hälfte bezahlt die FF Purkersdorf.   

 

4. Reiner Bienek betreut den Zupftrupp. Da der Blumenschmuck der Stadtgemeinde nur 

rudimentär existiert und auch selten gegossen wird, werden Reiner Bienek und Stefan 

Magyar Flächen definieren, die der STVV pflegt. Z. B. „Rotes Eck“, Madonna bei der 

Kirche, Deutschwaldkapelle, Schöffeldenkmal   

 

 

5. An der Installierung des QR Codes beim Schlögl Grab wird weitergearbeitet.  

 

6. An der Lösung für einen Schaukasten wird weiter gearbeitet. Es wird dabei der 

Schlosspark ins Auge gefasst.  

 

7. Der STVV beteiligt sich am Klimatag 1.10.2021 der Stadtgemeinde. Maria Parzer 

betreut den Stand. Materialien, Werbeartikel werden aus dem Lager bereitgestellt. 

Maria Parzer tritt mit Heinz und Hanni Weiss in Kontakt.  

 

 

8. Allfälliges: Der wilde Wein in der Linzerstraße wurde entfernt. Anfrage an Bauamt.  

 

                   Am Samstag, 9.10.2021 wird die Denkmalpflege durchgeführt.  

                   Treffpunkt 9.30 Uhr bei der r. k. Stadtpfarrkirche 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SCHÖNERES  PURKERSDORF 

VERSCHÖNERUNGSVEREIN DER 

WIENERWALDSTADT PURKERSDORF 
  

                             Vorstandssitzung 12.05.2022 
anwesend: Dr.Matzka, H.Wolkerstorfer,L.Winna,Heinz Weiss,DI Mader,H.Pettirsch,DI 

Czerny,H.Magyar,R.Bienek,K.Hekele,B.u.N.Hlavka,S.Schauer,M.Köck 

entschuldigt:Dr.Parzer,St.Magyar,Ha.Weiss,Dr.Liehr 

 

To1) der obmann begrüßt die Anwesenden 

TO2) OSTERWIESE 

Allen Mitarbeitern wird gedankt, Kosten hatten wir in der Höhe von 900,-- Euro, Einnahmen an 

Spenden von 450,-- Euro. Es gab natürlich wie immer dasd Problem der Verteilung, weil manche 

Kinder viele Eier hatten und die letzten nichts mehr bekamen. Wir bedanken uns bei der Germeinde und 

der Feuerwehr. 

To 3) Ehrengrab Wolfsgruber 

Es ist nicht klar wer die Schrift erneuert hat? Henriette hat schon hergerichtet und dann war plötzlich 

die Beschriftung neu gemacht.Die Laterne und Blu,men fehlen noch. 

To4) Ehrengrab Schlögel   

Dort ist das Unkraut zu entfernen. 

TO 5) SCHAUKASTEN  

Wir müssen einen neuen Platz suchen, wo mehr Fußgängerfrequenz herrscht. Ob beim Nikodemus 

etwas zu machen ist? 

To 6) QrCodes für den Verein 

Köck will sie an den Kleindenkmälern anbringen. Auf Klebefolie drucken. Man kann die codes auch 

auf unsere Emailletafeln anbringen.Jetzt muß die Anzahl festgestellt werden und eine Liste angelegt 

werden. 

Kleindenkmäler, Häuser und Steine (z.B. Schneckenstein) 

TO 7)ZUPF TRUPP 

Bienek. Funktioniert. Für betreute Stellen gehören Stecker vom Verein. Gibt es noch welche im Lager? 

TO 8) DENKMALPFLEGE 

Winna berichtet daß die Pfarre eine Maiandacht in der Kapelle machen will. 

Gereinigt wurde letzte Jahr. Termin für Herbst machen wir nächstes Mal aus. 

TO 9) ALLFÄLLIGES 

In der Topothek NÖ gibt es ein Bildarchiv über die Stadtgeschichte. Archiv auf social media Ebene. 

Köck hat ein Konzept für die Gemeinde geschrieben, es wurde dem Stadtarchiv übergeben. Gerti 

Schabas koordiniert. Es gibt ja ein <problem zwischen der Gemeinde und dem 

Verschönerungsverein.Vorschlat: Arch.Rechberger engagieren. Wolkerstorfer: Vorschlag: eine kleline 

Gruppe soll sagen: Was machen wir. Die Punkte aufnehmen, eine Ombudsstelle machen.Wir müssen 

die Gemeinde vor uns hertreiben!Hlavka: meldungen sammel n und die Gemeinde verständigen. 

Die Vorschläge: 

Köck: Rechberger fragen, Wolkerstorfer und Köck und Barbara setzen sich zusammen 

2. Ombudsmann aufstellen, Pro und contraliste aufstelle n. 

3. Arbeitsgruppe die die Zukunft plant. 

Bericht über Kassa: 200 Mitglieder haben gezahlt. 

TZermin für die nächste Sitzung: Donnerstag 23. Juni 2022  18 h. 

Der Obmann schließt die Sitzung gegen 20 h. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SCHÖNERES  PURKERSDORF 

VERSCHÖNERUNGSVEREIN DER 

WIENERWALDSTADT PURKERSDORF 
  

                             Vorstandssitzung 04.07.2023 
anwesend: Dr.Matzka, K.Hekele,H.Wolkerstorfer,H.u.H.Weiss,St.u.H.Magyar,DI 

Czerny,Schauer,Bienek, N.u.B.Hlavka,Dr.Parzer 

entschuldigt: DI  Mader,H.Pettirsch,K.Schlögl,M.Köck,L.Winna,Dr.Liehr 

 

1) Begrüßung 

Der Obmann begrüßt die Anwesenden und dankt für das Erscheinen 

              2)Zupftrupp 

              Bienek berichtet über die kleine Truppe, die Gemeinde macht wenig 

              Dr.Parzer meint daß bei der Apotheke gut wäre Rosmarin zum Lavendel zu pflanzen, fragen ob jemand 

von der Apotheke zu Beginn das gießen übernehmen könnte  

Wolkerstorfer: Bepflanzung Pfarrhofgasse Die Tröge sond nicht oin Ordnung, stehen schief 

Neue Tröge kosten lt KV Euro 197, in der Wintergasse sind mehrere Tröge ldie der Verein bepflanzen kann, für 

das Rechenfeld gibt es ein eigenes Projekt 

Für die Pfarrhofgasse stimmen alle mit  JA 

 Czerny: Pfad derr Erinnerung gehört betreut. 

2) Tafel Sanatorium: Aufstellungstermin    Freitag 08.09.2023 Vorschlag 11 Uhr 

3) Begehung mit Dr.Frotz 

Jakobusplatz, Antonshöhe,Tafel AHS  die Jakobusstatue gehört schon wieder renoviert 

4) Aschermanndenkmal:  die Schrift gehört neu , vielleicht Henriette Pezttirsch fragen 

5) Social Medie Auftritt: Nachdem W.Jaksch gestorben ist haben wir keinen Zugang, aktuell gehört 

das betreut, Schauer probiert, wahrscheinlich gehört Jaksch abgemeldet und neues Mitglied 

angemeldet. 

6) Am 07.10. ist Museumsnachmittag u. Kutschentag  da wollen wir gleich150 Jahre 

Verschönerungsverein feiern, Generalversammlung gleich am Abend ?  JA ! 18 h 30 

Erinnerungsstücke bitzte bis 18 h im Museum.S. Bollauf meint das SPÖ Lokal wäre frei. Das 

Budget ist o.k. nDie drei jungen Damen Barbara, Helga u. Maria kümmern sich um Essen u. 

Trinken 

9) ALLFÄLLIGES 

Liehr Ehrenobmann einladen, u.Schlögl 

Am 08.09.macht der Sphärenpark eine Führung um 16 h. 

Schluß der Sitzung um 20h 20. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SCHÖNERES  PURKERSDORF 

VERSCHÖNERUNGSVEREIN DER 

WIENERWALDSTADT PURKERSDORF 
  

                             Vorstandssitzung 27.09.2023 
anwesend: Dr.Matzka, K.Hekele, Weiss 

H.u.H.,L.Winna,H.Pettirsch,H.Wolkerstorfer,Dr.Liehr,Dr.Parzer,R.Bienek,.S.u.Fr.Magyar,B.Hlavka,M.

Köck,S.Schauer 

entschuldigt: DI Mader 

1) Der Obmann begrüßt die Anwesenden, besonders Dr.Liehr 

2) GENERALVERSAMMLUNG am 07.10.2023 

Im neuen Volkshaus 

Bilder zeigen , ist dort Welan?,Schlüssel hat Barbara Hlavka, Buffet kümmern sich 

Parzer,Hlavka,Magyar,Schauer. Getränke von Wolkerstorfer, Bierbrunnen muß mit Mader geklärt 

werden (Urlaub) ab Sonntag vom Urlaub zurück, Brunnen steht in der Linzerstr. 14, Faß 30 l. 

Musik ? nein!  Brauchen wir Mikro ? Den beamer machen Köck u. Oppitz. 

Film über 140 Jahre Verschönerungsverein ist online Purkerstorf.  Liehr sagt man hat altes 

Briefpapier gefunden mit Jahreszahl  1871 gegründet, 38/49 zwangsweise geschlossen, da wurde 

publik gemacht daß sich der Verein selbst aufgelöst hätte. 

3) Denkmalpflege    Treffpunkt 21.10. 9 Uhr bei der Kirche 

 

Morgen Dankmaleröffnung 17 h 30 Bad Säckingen Park  Gedenken an alle Vertriebenen , 

Mahnmal für Freiheit und Demokratie  

 

Das Beet for PUKKI ist ungepflegt und wird als Hundeklo benützt, Lösung? Steine oder Pflanzen ? 

 

ALLFÄLLIGES  

Schauer hat sich um facebook gekümmert, sie würde Fotos mit Text für den Verein einschalten. 

Der Ehrenobmann freut sich über die zahlreichen Mitarbeiter. 

Um 19 h 30 schließt der Obmann die Sitzung (es ist schon finster). 

Nächster Termin Freitag 1.12. 18 h bei Klugmayr.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SCHÖNERES  PURKERSDORF 
VERSCHÖNERUNGSVEREIN DER WIENERWALDSTADT PURKERSDORF 

Generalversammlung 07.10.2023 

18h45 Der Obmann begrüßt die Gäste, vor allem DI Oppitz. Er bedankt sich bei 
M.Köck für die Orgaanisation der Mikrophone u. des internets. Er begrüßt 
Ehrenobmann Dr.DI Liehr. 

1. Bericht des Obmanns  

Wir haben das 1.Jahr nach der Pandemie. Der Obmann dankt dem „Zupf-Trupp“ unter R.Bienek. 

Beim Sanatorium wurde die Tafel enthüllt. Blumentröge  in der Fürstenbergg. wurden besetzt. 

Die grüne Fraktion im Gemeinderat wurde besucht, Die Sanierung von Kleindenkmälern wie 

Jakobus,Taubenbogen,Sagbergmarterl wurde gemacht. 

Der Obmann bedankt sich bei den braven Beitragszahlern. Für nächstes Jahr wird bei STR Frotz eine 

Dotation beantragt. 

Die Sanierung des Grabes von GR Wolfsgruber u. FFW-Kommandant wurde erledigt. Die Gemeinde 

hat die Schrift nachgezogen. 

Die Kooperation klappt gut. Dank an alle die heute im Museum mitgearbeitet haben. Das Schach wurde 

herausgestellt. Dank an alle Mitarbeiter. 

3.TO 3 wird vorgezogen  

Entlastung des Vorstandes wird beantragt: Fr.Sykora u. Fr.Ulrich haben die Kassagebarung überprüft und alles 

in Ordnung befunden.  Entlastung gibt es  einstimmig! 

 

TO 2. 150 Jahre Verschönerungsverein 

Dr.DI Liehr berichtet daß ein Briefpapier mit Jahreszahl 1871 gefunden wurde, also noch 2 Jahre früher als 

bisher angenommen wurde. 

Über die Geschichte des Vereines gibt es ein Video von 2013 – 140 Jahre. 

Früher war es ein Verein der Gemeinde, jetzt mehr privat. 

1. Projekt 

Buxbaumkreuz restauriert, dann 2.Buxbaumkreuz Jesus geholt, Nepomuk an der Bundesstraße ausgebaut, 

neue Kapelle gebaut, Hr.Pötzelberger hat nur die Materialkosten verlangt. Als nächstes wurde der 

Wildgansweg repariert, die Feier bei Sonnenschein war sehr gelungen. Dann kam der Schloßpark dran,die 

Postkutsche, die Madonna bei der Kirche, als nächstes der Weg der Versöhnung. 

Der Obmann bittet die Gemeinde um mehr Unterstützung. 

Der Obmann dankt allen Mitarbeitern und schließt um 19h40.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

VERSCHÖNERUNGSVEREIN DER 

WIENERWALDSTADT PURKERSDORF 
  

                             Vorstandssitzung 01.12.2023 
anwesend: Dr.Matzka, K.Hekele, Magyar Fr.u.Hr.,R.Bienek,S.Schauer,DI Mader.B.u.N.HlAVKA;DI 

Czernyi 

entschuldigt: Dr.Parzer,LWinna, M.Köck,H.Wolkerstorfer,Dr.Liehr,DI Oppitz Weiss H.u.H., Pettirsch 

TO 1) Der Obmann begrüßt die Anwesenden 

TO 2) OSTERWIESE 31.03.2024 

Diek fragen ob er wieder den Osterhasen macht, Würstl verkaufen, die Eier müssen wir selbst bestellen. 

Die Getränke bei Schandl bestellen, die Mengen von Wolkerstorfer erfragen. Tische u. Bänke 

bekommen wir vom Bauhof. Die Damen schlagen vor daß wir Tafeln aufstellen die besagen daß jedes 

Kind höchstens 4 oder 5 Eier nehmen darf. Die Damen wollen Joghurt-Küberln sammeln. Vom SPAR 

müssen die übriggebliebenen Ostersachen geholt werden. Wir bitten um Spenden aber stellen trotzdem 

eine Preisliste auf. 

TO 3) Kleindenkmäler 

Czerny: es gab 2 Feiern wobei Spenden gesammelt wurden, es ergab ca. Euro 150,--. 

Das Salettl auf der Antonshöhe soll renoviert werden. Die Vitrine ist o.k., aber die Säulen sind 

schwach.Hlavka:eine neue Mauer ist nötig,der Schaukasten ist wiederverwendbar. Ein Projekt ist nötig. 

Wir fragen Dr.Liehr ob er das leitet. 

Ruhebänke:DI Mader hat eine Liste über existierde Bänke, es sind ca. 20 Stück. Es gibt einen Vertrag 

mit den ÖBF. Wir sollte n uns darum kümmern wenn Gras über eine Bank wächst. Das Sagberg-

Marterl gehörte saniert. 

Veranstaltungen?  Jakobimarkt ist fraglich. 

TO 4) ALLFÄLLIGES    wird nichts vorgebracht. 

Neuer Termin: Fr.08.03.2024  Gh.Forthofer 

Der Obmann schließt die Sitzung um 20 40 h. 

M 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



VERSCHÖNERUNGSVEREIN DER 

WIENERWALDSTADT PURKERSDORF 
  

                             Vorstandssitzung 08.03.2024 
anwesend: Dr.Matzka, K.Hekele, Fr.Magyar,DI Mader,H.u.H.Weiss,S.Schauer,DI 

Czerny,B.u.N.Hlavka,H.Pettirsch,M.Köck,‘R.Bienek, 

entschuldigt: H.Winna,S.Magyar,Dr.Parzer,H.Wolkerstorfer.DI Oppitz 

To 1) Der Obmann begrüßt die Anwesenden am Frauentag und stellt eine weibliche Mehrheit von 7 :5 

fest. 

2. OSTERWIESE  am 21.03. 

Angeboten werden Würstl (Frankfurter u. Debreziner) mit Gebäck, Wolkerstorfer bestellt 1000 Eier, 

Getränke u. Würstl. Für  die Mitarbeiter Treffpunkt um 9 h. Es wird wieder um das alte Problem 

diskutiert daß manche Kinder zu viele Eier mitnehmen wollen. Ein Vorschlag: eine Verlosung, da 

kämen alle Kinder hin. Sonja bringt ein Megaphon. Hanni prüft die Jackenanzahl, daß alle die 

Vereinsjacke tragen können. 

3)Marterl auf der Antonshöhe 

Es wurde ja für die Renovierung schon gesammelt, aber für die Renovierung sind Euro 10.000,-- nötig. 

TO 6) Wo werden Bänke aufgestellt 

Mader hat Liste aus 2017, die Bänke wurden aber oft verstellt. Wir überlegen die Bänke abzugeben,eine 

Versicjherung wäre vielleicht notwendig? 

Wir beschließen : wir gehen die Orte ab und geben die Bänke an die Gemeinde ab. Wir montieren 

unsere Taferl n ab. M.Köck spricht mit Holzinger von den ÖBF.  

Termin für die Wanderung: 20.04.2024 10 Uhr Treffpunk t Schloßpark! 

TO 4. Sagbergmarterl 

Es liegt ein Kostenvoranschlag über Euro 5.800,-- plus Steuer vor. Es fehlen Spenglerarbeiten für die 

Verblechung. Es ist noch zu überlegen ob die Farbe Sandstein bleibt oder weiss. Das Marterl ist ja im 

Eigentum der Gemeinde nicht des Vereins. Wir leiten den KV an die Gemeinde, wir kümmern uns dann 

um die Ausführung. Hlavka: Der Besitz der Marterln ist nicht überall klar, wer es in den Verkehr 

gebracht hat wäre Eigentümer.  

Wir beschließen: Die Gemeinde übernimmt die Antonshöhe und wir kümmern uns um den Sagberg, 

dort fallen schon Brocken herunter.  Einstimmig angenommen! 

To 5, social media 

Sonja hat Fotos in facebook gestellt, aber likes? Wird anscheinend nicht sehr geschaut.M.Köck ist 

regionaut der Bezirksblätter, eine Annonce dort kostet Euro 220,--, das wäre überlegensewert. 

To 7) ZUPFTRUPP 

Wo es nötig war wurde gespritzt, die Tröge bei der Apotheke wurden behandelt.  

Bei manchen Trögen wurde durch Nachsetzen von Fr.Dörflinger viel zerstört, 

Die Zupftrupparbeit geht jetzt wieder los. 

ALLFÄLLIGES 

H.Pettirsch wird die Schrift beim Taubenbogen erneuern. Da nke! 

Am 5.Oktober ist wieder die Nacht der Museen. Eine rechtzeitige Anmeldung ist nötig. Die Gemeinde 

hat aber aus Spargründen beschlossen Veranstaltungen einzusparen. Wobei kann der 

Verschönerungsverein gut auftreten? Termin?Aktion mit Riesen-Seifenblase n? 

N.Hlavka meldet daß die W.Mozartfigur umgefallen ist , die Sohle n haben sich gelöst. Aber niemand 

hat etwas gesehen.  

Der Obmann schließt díe Sitzung um 20 h50. 

Nächster Sitzungstermin: Donnerstag 16.05. 18h30 Gh. Forthofer. 

                 

 

 

 


